

ボランティア活動に支えられて

子どもたちも安心



子どもたちの元気なあいさつが何よりの励み

松・桜・センダン!?

松竹梅とはよく耳にしますが、「松桜センダン」は初めてですね。

若梅昭さん（栗山1）の庭先には、センダンの木があるんですが、この木に、松と桜がいっしょに生活しているんです。農業改良普及所に問い合わせたところ、非常にめずらしいそうです。

奥さんの和子さんは、「去年から気がついていたんですが、今年になって桜に花がついたんです。継ぎ木したわけでもないし、鳥が種でも運んだんじゃないでしょうかね」と話してくれました。



この木の名前は…?
紹介してくださった、
和子さん（下）
若梅



無事故を願い、交通安全旗のリレー (蓮沼村～横芝町)

コーエーモアたっぷり

地井武男さんの文化講演に200人

中央公民館主催による文化講演会が3月25日、町文化会館で、俳優の地井武男さんを招いて開かれました。

「私の俳優人生」と題してユーモアたっぷりに紹介してくださいました。八日市場市出身の地井さんとあって、参加者も身近な俳優さんの話に聴き入っていました。

講演終了後、チャリティーサイン会が行われ、その収益金（四万三千五百円）は、町社会福祉協議会に寄付されました。



講演会、サイン会とも盛況でした

